

L'équipe brésilienne de water-polo masculin fait égalité face à la Chine



L'équipe brésilienne de water-polo masculin a fait égalité 9-9 contre la Chine, dans le groupe A des Championnats du monde de natation, qui se déroulent dans la ville russe de Kazan.

Felipe Perrone, qui a inscrit 4 buts, s'est illustré lors de ce match : une bonne prestation qui aura été insuffisante pour faire la différence face aux Chinois.

Les Brésiliens avaient pourtant fait le début du match en tête, avec 2 points inscrits contre un pour la Chine lors du premier quart-temps, puis un autre point lors du deuxième. Les Chinois sont revenus dans le match lors de la deuxième partie de la rencontre.

Les meilleurs attaquants chinois auront été Tao Dong et Chufeng Zhang avec 3 points chacun. Dans l'autre match du groupe A, la Croatie a battu le Canada 12-7.

De son côté, l'Argentine, l'autre sélection latino-américaine en lice à Kazan, a commencé la compétition par une défaite 6-10 face à l'Afrique du sud, la seule équipe africaine du tournoi.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/64044-lequipe-bresilienne-de-water-polo-masculin-fait-egalite-face-a-la-chine>



Radio Habana Cuba